

# **Weltverbesserer**

*von Annemarie Albert*

Als ich jung war, wollte ich,  
reich an wundervollen Ideen,  
die Welt verbessern:

allem voran die Kirche.

Plan A: den Zölibat abschaffen,

Plan B: die Männerherrschaft.

Gott lächelte:

„Du kannst die Kirche nicht verändern,  
nur dich selbst!“

Heute, da ich alt bin,  
bewundere ich Pater Sporschills Werk,  
den Einsatz der Franziskaner in Aleppo  
und Erwin Kräutlers Mut  
im Amazonas-Regenwald.

Lächelnd und liebevoll  
reiche ich den Friedensgruß  
meinen Kirchennachbarn und  
auch den Andersdenkenden.

Plan A und Plan B  
habe ich mir längst  
aus dem Kopf geschlagen.